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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

　皆様、こんばんは。
　６月になりいよいよ本年度最終月となりました。
ロータリーでは、今月は「ロータリー親睦活動月
間」です。ちょうど友好クラブの福岡平成RCと
の交流会が６/21（水）に行われますので是非、
多数の出席をお願いします。

　今日は、最上33観音のお話をさせて頂きたいと思います。
　一昨年、近所に住んでいた義母が84歳で亡くなりました。
いつも元気で明るく歯切れの良い方でした。私の実母は11年
前に他界していた事もあり、一緒に食事をしたり、冠婚葬祭
の相談等何かと頼りにしておりました。特に大きな病気もせ
ず過ごしておりましたが、夏に食欲不振、倦怠感等の体調不
良を訴え、最初はかかりつけの医院それから大きい病院で診
察を受けました。「悪性リンパ腫」との病名が判明したのが
10月初旬でした。それから２週間後、懸命な治療の甲斐なく
天国に召されてしまいました。亡くなる直前に妻が「供養の
ために最上三十三観音を巡礼して欲しい」と言われたようで
した。義母自身は、何度か巡礼をしていたようですが最後の
巡礼が途中までしか回っておらず、どうせなら妻と一緒に最
初から廻り「御姿」という札に「御朱印」を頂いて欲しいと
の事でした。
　私は、最上三十三観音参りは年配の方がする事という先入
観も有り自分はまだ早いのでは思いました。しかしながら、
亡き義母の遺言ですのであまり気のりしないまま妻と廻って
みる事にしました。本来であれば、番所の順に従って廻るの
が良いとは思いましたが、たまたま近くまで行ったついでに
「第十二番長谷堂」観音に行ってみる事にしました。実際
登ってみると人家も無く熊が出てきそうな細道で険しい階段
が続きしばらく登っても観音堂が見えてきません。日頃ジム
で多少鍛えているので、ある程度体力には自信があったので
すが登りがきつくバテてしまいました。（後で判ったのです
がここが一番きつい番所です）ようやく観音堂に辿り着きお
参りをした後、展望台に登りました。この方向からの山形市
街は初めて見る風景で新鮮でした。また、戦国時代の戦いの
解説板も有り地元の歴史を再認識しました。
　これをきっかけに巡礼の計画を練り全箇所を廻りました。
特に印象に残ったのは、京都の南禅寺を彷彿させる第七番岩
波観音、清水寺のように崖っぷちに建つ第五番唐松観音、ま
さに秘境に佇む第十九番黒鳥観音、観光名所の第一番若松観
音……こんな近くにこんな風光明媚な場所が有る事、重厚な
建築物の数々、よく練られた配置計画と繊細なバランス感覚
の庭園等、先人達の技術の高さには驚くばかりでした。妻と
のこのようなすばらしい「小旅行」をプレゼントしてくれた
義母に感謝したいと思いました。
　一巡してみると最上三十三観音参りは、現代風に言えば
「スタンプラリー」のようなもので、森林浴ができ、心が穏
やかになり、適度な運動にもなります。年配の方のみがする
ものでは無くむしろ足腰がしっかりしている若い方の方が適
していると思いました。また、行く先々で様々な人との出会
いも有りました。まだ巡礼されていない方は是非、各地の名
物の蕎麦、団子、漬物や岩魚等を味わいながら巡礼されては
いかがでしょうか？尚、傷んでいる建物を修復したり駐車場
や案内板を整備しもっとPRすれば、老若男女が楽しめる山形
の人気観光スポットに再復活なるのではと思いました。

　第699回例会は、次年度計画作成の予定でしたが、内容を
変更し、出席者全員によるクラブ運営についての討論会とな
りました。福岡平成RCの来訪・最終例会等今月の行事は多い
ので、会員皆様のご協力お願いいたします。 ◆出席報告

次年度計画作成・会員討論会

18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 国歌斉唱、ロータリーソング（それでこそロータリー）、
 ロータリーの目的唱和 
18:33 会長挨拶 金子会長
18:36 幹事報告 鈴木幹事
18:38 委員会報告  
18:40 誕生月会員のお祝い（乾杯）  
 6/14 渡邉さん、6/17 結城（佳）さん
18:42 いただきます  
18:50 ニコニコボックス 結城委員長

19:00 次年度計画作成
 （担当 /荒井エレクト・後藤副幹事）  
19:45 出席報告 服部彰彦会員
19:47 閉会点鐘 金子会長

ニコニコBOX

　金子修さん、齋藤眞一さん、鈴木淳悦さん、服部彰彦さん、
古澤利治さん、結城恒彦さんからニコニコをいただきました。

幹事報告

●今年度最後の月、例会日程のご連絡です。
　来週の12日は、会長・幹事担当例会で「クラブ協議会・委
員会報告」となっておりますので、各委員長の方は今年度
の活動報告を宜しくお願い致します。尚、発表後、報告文
書を広報物で必要となるため、紙ベースもしくはワード形
式（メール）で、後藤さんまでお渡し下さい。
　翌週21日は、先に出欠のご連絡をファックスしていますよ
うに、親睦・姉妹クラブ担当例会で福岡平成RC合同例会と
なります。平成RCさんは今回13名での来訪となりますので、
基本的に全員出席となりますようご協力のほど宜しくお願
い致します。
　最後に、24日は同じく親睦・姉妹クラブ担当例会で、札幌
家族例会、最終例会となります。
　出席者には後日改めて時間等の詳細連絡を致しますので、
宜しくお願い致します


